
 

 

 

 

 

 

1． 進行 奈良部副SAA 

今日は安楽SAAが欠席ですので、代わりに進

行役を務めさせていただきます。 

それでは髙山会長、点鐘と挨拶をお願いい

たします。 

２．点鐘・ロータリーソング 

  髙山会長点鐘。 

  ロータリーソング：奉仕の理想（心で斉唱） 

３.会長挨拶（髙山会長） 

  皆さん、こんにちは。先日は壬生町新庁舎

での世界時計贈呈式に多くの会員の皆様に

ご参加頂き、ありがとうございました。40周

年記念事業の一環で贈呈させて頂きました

が、来庁される町民の皆様が少しでも世界に

思いを馳せるきっかけになればと存じます。 

ここで皆様にお知らせがございます。新井

会員から6月で壬生RCを退会したいという申

し出がございました。慰留をいたしました

が、他の活動が忙しくなり、新しく始めたボ

ランティア活動にも力を入れていきたいと

のことでした。残念ですが、新井会員の今後

のご活躍を祈念申し上げたいと存じます。 

私の２年間の任期ももうすぐ終了です。ほっとした気持ちと共に全国藩校サミットや環境ポ

スター展、壬生町新庁舎世界時計寄贈などいろいろとやりきった思いが交錯しています。残り

わずかですが、よろしくお願いいたします。 

・新井会員 

  四年間ありがとうございました。皆様との出会いを大切にしていきたいと思います。 

 最近地域の皆様との交流の中で、ボランティア活動を始めました。子供たちもだんだん増えて

きましたし、フラダンスの教室もありますので、ロータリー活動が充分出来なくなり、退会を

させて頂くことといたしました。四年間本当にありがとうございました。 

 

４．幹事報告（川嶋副幹事） 

皆さん、こんにちは。中山幹事が欠席ですので代理で報告させて頂きます。 

新井会員には四年間ありがとうございました。退会は残念ですが、新しいボランティア活動

に取り組んでおられるとのことですので、ご活躍をお祈りいたします。 

幹事報告は、幹事エレクト研修セミナーが5月29日作新学院大学において開催されます。川

嶋が出席いたします。以上です。  
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５．ニコニコ親睦ボックス（新井例会企画・友愛・家族・ニコニコ・親睦ボックス委員長）  

  髙山会長、栗原会員、松本会員、黒川会員、刀川会員、渡邉会員、川嶋会員、奈良部会員、

篠原会員、広瀬会員、新井会員からご投入を頂きました。 

※コメント:「除幕式ではお世話になりました」、「新庁舎おめでとうございます」、「ご無

沙汰しています」、「さなぶりになりました。豊か秋になるよう祈っています」、「ウク

ライナに平和を！」、「よろしくお願いいたします」等 

６．本日の花言葉（新井例会企画・友愛・家族ニコニコ親睦委員長） 

シャクナゲ（石楠花）：ツツジ属で、枝の先 
にたくさんの花が筒状についています。ヒマ  
ラヤ・日本・中国が原産地で、岩に張り付い 
て咲いているので、「高嶺の花」、「花木の女 
王」とも言われています。 
山には神様がいるという山岳信仰から、精  

霊の化身を持ち帰るのはバチが当たるとい 
う考え方があり、中々知られてはいませんで 
したが、ヨーロッパで品種改良が重ねられた 
ヨーロッパシャクナゲが明治時代になって 
日本に入ってきて知られるようになってき 
ました。葉には毒成分があるため、「危険」、「警戒」といった花言葉や、高山に咲くことから「威 
厳」、「荘厳」という花言葉もあります。 

７．第 2550 地区研修・協議会参加者報告 
①川嶋幹事エレクト 

  第 2550 地区研修・協議会は 5 月 8 日（日）作新学院大学で開催され、当クラブからは中山

（健）会長エレクト、奈良部クラブ奉仕委員長エレクト、渡邉 R 財団・米山奨学委員長エレク

ト、福田国際奉仕委員長エレクト、私の 5 名が参加しました。 
  まず最初に RI 会長エレクトである、ジェニファー E. ジョーンズ氏のメッセージが放映され 
ました。ジェニファーRI 会長エレクトは、ロータリーの歴史 117 年の中で初めての女性会長で、

カナダのウインザーローズランド RC 所属です。 
多様性、公平さ、インクルージョンを最優先し、女性会員や 40 歳未満の会員を増やすには、

まずリーダー陣がこれを実践し、そのメンバー構成に反映させていく必要があります。多様性

は、ロータリーの長年にわたる中核的価値観の一つであり、最大の強みです。 
ジョーンズ会長エレクトは、ロータリーの文化が多様性、公平さ、インクルージョンを体現

していくには、DEI タスクフォースからのフィードバックと指針の下、DEI へのコミットメン

トを強化し、ロータリーに関わる人たち全員の貢献を大切にし、公平さを助長し、人びとをよ

り温かく迎えるインクルーシブな文化を創り出すことを目指しています。 
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2022-23 年度、ロータリーが人びとを温かく迎え入

れ、よりインクルーシブなコミュニティとなれるよう、

私たち一人ひとりが以下を行うことをジョーンズ会長

エレクトは奨励しています。 
1.ロータリーにおける DEI についてより良く理解す

る。 

2.DEI がなぜクラブや地域社会にとって大切なのか、

また、DEI の原則を取り入れることがいかにクラブ

の成長と強化につながるかを理解する。 

3.DEI に対する認識を高める。 

4.クラブや地域社会で DEI に基づいて行動を起こす。 

DEI とは 

D＝Diversity 多様性。すべての背景、年齢、民族、人

種、肌の色、障害、学習スタイル、宗教、信条、社

会経済的⽴場、⽂化、婚姻状況、使用言語、性別、

性的指向、ジェンダー自認だけでなく、異なるアイデア、考え、価値観、信念を持つ人びと

による貢献を大切にします。 

E=Equity 公平さ。ロータリーへの⼊会、参加、リーダーシップの機会といった面で、歴史的に

特定のグループの人びとが障壁に直面していたという点を認識し、すべての人が成功のため

のリソース、機会、ネットワーク、支援への必要なアクセスを得られるよう、地域社会での

パートナーシップも含め、ロータリーのあらゆる側面で公平さを促進していくことに私たち

は全力を注ぎます。 

 I=Inclusion 包摂的。私たちは、すべての人が目に見える、または目に見えない本質的に独自
の資質を備えていると信じています。また、自分が大切にされているとすべての人が感じ、

帰属意識を持てるようなインクルーシブな⽂化を築くことに尽力します。（少数派の参加者た

ちがクラブや地区で指導者の役割を引き受けるように奨励し、支援する。） 

「ロータリーのような団体がポリオの根絶や平和の実現といった大きな夢を抱くなら、それを

実現させる責任は自分たちにあります。想像してください、私たちがベストを尽くせる世界

を。私たちは毎朝目覚めるとき、その世界に変化をもたらせると知っています。昨日のこと

をイマジン（想像）する人はいません。それは未来を描くことです。ポリオのない世界を想

像してください。みんなが安全な水を使える世界を想像してください。疾病のない世界、す

べての子どもが読むことのできる世界を想像してください。やさしさ、希望、愛、平和を想

像してください。だからこそ、『イマジン ロータリー』がテーマとなります。」 
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 佐貫直通ガバナーエレクトは宇都宮陽東ロータリークラブ  

所属で、メッセージ・地区方針は、以下の通りです。 

１．ロータリーの活動を知る 

・RI会長方針『Imagine Rotary』を理解する 

  ・ロータリーの歴史や自分たちのクラブの歴史を知る 

  ・ロータリーがどのような活動を展開しているか調べる 

２．ロータリーの歩み（活動）に参加する 

  ・ロータリー活動で出来るところから参加する。 

  ・友情あるロータリアンになる、 

  ・IT化、デジタル化に取り組む 

３．ロータリーで「汗を流し」皆で社会を支えあう 

  ・自分のできる活動、奉仕に参加する 

  ・自分でなければできない活動、行動を見つけて参加する 

 【会員増強】当地区では、女性会員は0.7％ですので、女性会員の拡大に力を注ぎたいと思いま 

す。［目標］各ロータリークラブ 純増3名 

【ロータリー財団】、【米山記念奨学会の支援】【ＩＴ化、DX化への推進】ホームページや月 

信を作成し、デジタル化を推進、【My rotaryの登録推進】［目標］ 会員登録率 １００％ 

【ロータリー賞の目標と達成】「ロータリークラブ・セントラル」で目標を掲げ、達成する 

【ＲＬＩへの積極的な参加】当クラブでは奈良部会員が全課程を履修しています。 

【ロータリーの広報活動の推進】、【ローターアクトの推進】 

 

②奈良部青少年奉仕委員長エレクト・クラブ奉仕委員長エレクト 

 中谷研修リーダーから、他者の人格を認めて尊重する、サポートを示す、多様性を重んじる 

などの話がありました。クラブ定款の原則に則った活動が大切。第5条目的に「1.知り合いを広

めることによって奉仕の機会とすること、2.職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべ

て価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものに

すること、3.ロータリアン一人一人が、個人として、また事業及び社会生活において、日々、

奉仕の理念を実践すること、4.奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、

国際理解、親善、平和を推進すること。とあります。 

 ＲＹＬＡ（ロータリー青少年指導者育成プログラム）は18歳～30歳の若い人たちが新しい友

人をつくり、楽しみながらリーダーシップのスキルを磨いていく研修プログラムです。当クラ

ブではこれまでずっと参加して頂いてきているので、今後も継続したいと思います。 

青少年交換留学生は安楽先生のお孫さんが参加したことのある、一年間の留学プログラムで

す。知り合いに応募を希望する高校生がいましたら、チャレンジをお願いいたします。 

インターアクトは高校生によるロータリー活動を学ぶためのクラブです。当クラブではロータ

ーアクトクラブは設立に関与していますが、インターアクトクラブはまだありません。 
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 ③渡邉R財団・米山奨学委員長エレクト 

   多様性を重んじること、人格を認めること、ロータリ  

ーに何を望んでいるのか新入会員のニーズと期待を知る  

ことが必要。配慮がなければ新入会員は退会してしまう。  

会員のクラブに対する満足度調査が必要。 

  ロータリー財団は１５０ドル、ポリオプラスは３０ド 

ルが目標。米山記念奨学会は1人１９，０００円が目標で 

す。 

 

８.松本会員 

先日、大平町出身でビール

麦の契約栽培を広めた田村

律之助顕彰のビールが配ら

れましたが、田村律之助は私

の母方の祖父にあたります。

1940年頃に太平山に銅像が

建立されましたが、その時の

写真がありましたので、お持

ちしました。私も参加したの

ですが、花火の音に驚いて逃

げてしまったので、写ってい

ません。（笑） 

銅像は戦争中に供出をさ 

れ、戦後に再び胸像が建立さ 

れましたが、残念ながら4～5年前の風水害で崩れてしまいました。 

 

5月 青少年奉仕月間 

 18日（水） クラブ協議会（次年度各委員長） 日本料理「篠」 

    25日（水） クラブ協議会（次年度各委員長） 日本料理「篠」 

6月 ロータリー親睦活動月間 

6 月  1 日（水） クラブ協議会（会長エレクト主催） 理事会  日本料理「篠」 

8 日（水） 総会（次年度予算案・事業計画承認について） 直前理事会 日本料理「篠」 

15 日（水） 休会  

22 日（水） 休会（25 日に振替）  

25 日（土） 納会（会長・幹事退任挨拶） 誕生会（1.2.3.4.5.6 月） 日本料理「篠」 

25 日（水） 各委員長引継・臨時総会（会計監査報告並び承認） 日本料理「篠」 
 

 

 

 

 

 

 

       


